

De López y la opacidad de su "gobierno"

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 10-7-2022 21:39:25

“Gris que nos lleva al averno . . .”

Más opaco que un amanecer
en el chAIFA no hay que ser
mucho muy inteligente
para ver que el “presidente”.

Nos oculta la información
sobre el rumbo de la nación,
él tapa todas sus transas
de Dos Bocas las finanzas.

“Nadie sabe nadie supo”
por los calzones del ruco
el dinero se agandalla
en su farsa del Tren Maya.

Estos y muchos otros temas
los protege con los lemas
de la “seguridad nacional”,
obcecado visceral.

Alude al “público interés”
para darnos un revés
en aquello que le corresponde
a economía nos esconde.

Cifras y en rabiosos arrebatos
va, acude a “sus otros datos”,
a gráficas acomodaticias
que le cubren impudicias.

De su opacidad insana
cada día cada mañana
miente el abusivo López
dando a transparencia topes.

Y al pueblo “sabio” desprecios
nunca sabremos de precios,
costos y valores francos
en sus “elefantes blancos”.

Así, causándonos daños

se reservó por cinco años
la información, no hay derecho,
tiene a México deshecho.

En la oscuridad que atrapa
la corrupción se destapa,
este "gobierno" nefasto
le da contratos a pasto.

A los amigos y a familiares
de "funcionarios" leales
al peje y bien les conviene,
el país les va . . . les viene.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 10 de julio del 2022
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)